LA PRENSA GRAFICA

Pág. Fondo reconstrucción

34 La urgencia de crear un fondo, a base de captación de donativos en efectivo, por setenta y cinco millones de colones para reconstruir y reparar viviendas dañadas por el conflicto, se dio a conocer aver.

Pág. Apoyo de CASALCO

45 Su apoyo a las tareas de reconstrucción de los cientos de viviendas afectadas por los ataques del FMLN, está dando la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), informó el presidente de la entidad, Ing. Carlos Cromever.

Pág. Respaldo al Gobierno

27 Solidaridad con el Gobierno de la República por la suspensión de relaciones diplomárégimen sandinista, dio a conocer la diri-gencia del Consejo Nacional de la Pequeña Empresa de El Salvador (CONAPES).

Pág. Alta condecoración

La alta condecoración Orden Nacional "Jo-sé Matías Delgado" en Grado de Gran Cruz Placa de Plata, fue impuesta en forma póstuma, al Dr. Francisco José Guerrero, asesinado anteaver en esta capital.

Pág. Cámara de Guatemala

27 Las empresas miembros de la Cámara de Comercio de Guatemala han donado veinte mil quetzales para ayudar a las víctimas de la agresión terrorista del FMLN que sufrió el pueblo salvadoreño.

Pág. Trabajadores heridos

38 Cuatro trabajadores de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL, resultaron heridos, al hacer contacto con una mina dejada por los terroristas del FMLN, en la Colonia Zacamil, según informan las autoridades militares.

Pág. Editoriales

Extremos de barbarie. La violencia terrorista ha subido en nuestro país hasta tal punto que va nada resulta inesperado, ni siquiera los crímenes más insensatos y los atentados más repudiables. Ningún analista serio de la situación salvadoreña se explica qué pretenden lograr los guerrilleros con esta escalada de la barbarie.

Un día en nuestra historia Obreros expertos. (Lunes 30 de Nov. de 1964), El canciller de Argentina, Dr. Miguel Angel Zavala Ortiz, en su actual visita a El Salvador, ofreció enviar expertos maestros obreros, para adiestrar trabajadores industriales. Tal ofrecimiento ha sido muy bien recibido, por nuestra creciente necesidad de trabajadores capacitados.

Indice

Nacionales2-3	Su Salud 23
Internacionales 4-5	Hermano Pablo 26
Crónicas de Actualidad6	Deportes42-43
Editoriales7	Cómicos44-46
Sociales 8-30	Clasificados47-53
Horóscopo 13	Cines53-55
Cartas a Maria14	

En postrer mensaje el Dr. Guerrero pidió al pueblo y F.A. jamás decaer

El Dr. Francisco José Guerrero, ex Presidente de la Corte Suprema de Justicia, asesinado a sangre fría por elementos terroristas, la mañana del martes 28 del corriente, siempre fue un abanderado de

una sana y apolítica administración de justicia. En declaraciones ofrecidas el lunes 27 de este mismo mes, a 24 horas de su asesinato, dijo que los esfuerzos de pacificación del Gobierno del Lic. Alfredo Cristiani, el mismo pueblo salvadoreño y la Fuerza Armada, en forma unánime, jamás deben

"El lobo se ha quitado su disfraz de oveja, y en forma valiente el pueblo salvadoreño, también ha reiterado al mundo entero, su firmeza por vivir en paz, rechazando a quienes promueven el terrorismo", enfatizó el Dr. Guerrero, al referirse a la valentía con la que el pueblo salvadoreño ha sobrellevado la ola de violencia que nos ha azotado última-

"Los salvadoreños sabemos, como pueblo amante de su libertad, de su progreso y de su vocación pacifista", agregó en esa ocasión el Dr. Francisco José Guerrero, "Que la violencia únicamente conduce a más violencia, los salvadoreños amamos nuestras libertades sagradas como hombres civilizados que

El Dr. Guerrero hizo un llamado a los sectores con conciencia intranquila en el sentido de que abandonen la violencia, recordando a su vez que en nuestro país, existen espacios que la democracia ha brindado para llegar a integrarse en constitucio-

Su apovo a las planteamientos políticos del Presidente Cristiani, dejan una claro camino a todo el pueblo salvadoreño y la Fuerza Armada, luchar por la paz y no decaer jamás ante la embestida irraional de la violencia.

Reitera en su postrer mensaje que el pueblo salvadoreño, siempre ha sido por vocación un pueblo pacifista y amante de la libertad, la justicia y el ho-

12 extremistas muertos en los ataques de ayer

Doce subversivos murieron y veintisiete más re-sultaron heridos, durante los ataques terroristas a la colonia Escalón y sector sur-poniente de la capital

Comenzaron la medianoche del martes y se prolongaron hasta ayer en la mañana, el Ejército repor-tó cinco efectivos muertos y ocho lesionados.

De acuerdo con datos coordinados por el Centro de Información Nacional y el Comité de Prensa de la Fuerza Armada; los enfrentamientos de mayor envergadura, ocurrieron en las inmediaciones del Redondel Masferrer v calles El Mirador v República Federal de Alemania. Aquí, dijeron los voceros oficiales, fue donde murieron los cinco soldados y cuatro facciosos.

Al examinar de cerca los cuerpos de estos últimos, añadieron, se estableció que dos de ellos, un varón y una hembra, tenían edades que oscilaban entre los diez y trece años.

En las cercanías del Estadio Cuscatlán, como producto de los combates en la colonia La Cima, Avenida Albert Einstein de la colonia Jardines de Guadalupe y calle a Huizúcar, se dijo, se encontraron los cadáveres de cuatro terroristas más.

Los otros cuatro, manifestaron, fueron encontra-dos frente al establecimiento "El Arbol de Dios", en la Avenida Masferrer Sur y Calle La Mascota.



MUERE SUBVERSIVO. San Salvador, Nov. 29. (Reuter). Un soldado de la Fuerza Armada salvadorena, pasa junto al cuerpo de un extremista del FMLN que murió en los combates ocurridos en esta

capital el miércoles.



HERIDO, San Salvador, Nov. 29. (AP). Soldados salvadoreños suben a un compañero herido, a la cama de un camión al renovarse fuertes tiroteos en las afueras de colonia La Sultana.

Soyapango solicita ayuda para eliminar pestilencia

La intervención del Ministerio de Salud y de la alcaldia, solicitan en Soyapango, para evitar epidemias provocadas por la contaminación de cadáveres enterrados a flor de

Vecinos de aquella localidad, una de las mayor-mente afectadas por la agresión terrorista, refieren que debido a los cadáveres enterrados en fosas co-munes de poca profundidad, están sufriendo graves desórdenes en su organismo, provocada por la pesti-

La organización SOS, en llamada teléfonica a la Redacción de LA PRENSA GRAFICA, exponen la urgente necesidad de que el Ministerio de Salud Pública, en cooperación con la Alcaldía Municipal, realicen una limpieza general, incluyendo la erradica-ción de este problema.

El Gobierno de la República, por intermedio de sus Ministerios de Salud, Obras Públicas y alcaldías de la región metropolitana, están desarrollando un programa de limpieza de basura y ripio, por lo tanto, sería conveniente que atendiesen esta solicitud de los habitantes de Soyapango, se explicó.